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ステージ部門最優秀賞は２年 5組の“プリティプリンセス～内に秘められた野獣～”。どのクラスも堂々とした演技で大爆笑＆大喝采でしたね。 

【文化委員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

第 18号 

文化祭 

３組  

今年の文化祭はコロナも収まってき

て、初めて文化祭らしい文化祭ができ

ました。 ２年は今年ステージで、初め

はうまくいくか不安でした。 私のクラ

スは劇でサザエさんをしました。アニ

メなので暗転や登場するキャラが多

く、見ている人がわかりやすいように、

ナレーションを付けたり、場面を説明

したり、キャラの名前を書いたプレー

トを作ったりなど、意見を出し合いま

した。放課後劇の練習や、小道具づくり

に残ってくれたり、脚本を一から作っ

てくれたり、ダンスを考えてくれたり

など、みんなが積極的に劇の準備をし

てくれたから、劇は大成功だったし結

果２位になれたんだと思いました。こ

の文化祭を通してクラスの仲がより深

まったと思います。これからある行事

にもクラスみんなで協力して頑張りた

いです。 

４組  

私たちのクラスは、練習のときからクラス全員で力を合わせ

て本番に臨みました。準備では、セリフや動きなど難しいとこ

ろもありましたが、本番が終わったあとの拍手を聞いて頑張

ってよかったなと思えました。今回の経験をいかしてこれか

らの行事にクラス一丸となって取り組みたいです。 

２組  

文化委員として、最初は不安ばかりで、配役や台本

が順調にいかず、迷走したりしたけれど、本番に近

づくにつれて、怒涛の追い上げでなんとか形にす

ることができました。自分たちで作り上げ、やり切

れたので最高の思い出になりました。 

１組  

準備では大道具、小道具製作やシナリオ製作など役割分担が上手くいってませんでした。

しかし、率先して製作を手伝ってくれる人が出てきて周りもそれに同調していい作品に仕

上げることができました。特にダンスの練習では踊れるようになった人から教えあって協

力したのが印象的でした。文化委員になったからこそクラスの人と関わることが増えて友

好関係も築けたので、忙しかったけどやって良かったなと思いました。 

５組  

初めは割と早く進んでいたのですが劇の内容を決めてい

く途中でペースダウンしてしまい当日まで変更を加えな

がら全員で工夫を凝らして頑張りました。たくさんの人

が案を出し合ってくれたおかげで最高の発表ができ優勝

できたのだと思います。 

６組  

今年は、高校生になって二回目の文化祭で、去年とは違いステ

ージをすることになった。劇の内容・構成・メンバーなどがな

かなか決まらず、初めの方はとても苦戦した。しかし、全員で

意見を出し合い話し合っていくうちに、物事がスムーズに進

むようになった。本番は、たくさんの人に笑って見てもらえた

ので良い思い出になった。 

７組  

初めての制限がない文化祭であり、去年よりも違った楽しさがありまし

た。模擬店ではあらかじめ作っておいた商品ではなく、一から屋台で作

ったできたての料理を食べられて感動しました。劇では周りの人たちの

助けがあり、円滑に進めることができ、いい文化祭になりました。この

経験を次にいかしていきたいです。 



※（）内は時間帯を表す→《例》（１）＝１限　（放）＝放課後　など

日 曜 7　　月　　行　　事　　予　　定 教育相談

4～10 火～月 期末考査

11 火 進研模試（14:00すぎまで）

12 水 模試事後学習など

14 金 ２年球技大会 〇

17 月 ＜海の日＞

19 水 大掃除など

20 木 終業式 〇

21～28 金～金 夏季希望者補習（AM）   図書館開館

21 金 ２年類型　兵庫教育大訪問

25 月 ２年類型　神戸大訪問

27～8/5 オーストラリア研修

７月１２日以降
特編時間割のため
授業は４限まで。
（弁当不要。食堂休業）

【文化部】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

茶道部  

今年は去年よりもたくさんのお客さんをお招

きでき楽しんでもらえて良かったです。去年は

入ったばかりで運びしかできなくて、先輩のお

点前をすごいなぁと見ることしかできません

でしたがこの 1 年を通して茶道の先生に順番

や綺麗に見せる方法を教えてもらいできるよ

うになりました。緊張しましたが自分の力を出

しきれたと思います。来年の文化祭では今年よ

りも良いお点前をできるよう頑張ります。 

吹奏楽部  

後輩を迎え、3 学年での初めてのステージとな

った文化祭は、練習時間が少ない中でしたが、

最高のステージにすることが出来ました。見に

来てくれた人達からもたくさん感想を貰えて、

とても嬉しかったです。来年の文化祭や、学校

行事はもちろん、コンクールに向けても練習を

重ね、brass of dream の魅力をたくさんの人

に知って貰えるよう頑張ります。 

コーラス部  

コーラス部は 3 年 3 人、2 年 2 人、1 年 1 人という少ない人数でしたが、本番

では｢少ない人数とは思えない｣と沢山の人が言ってくれるほどの発表が出来て、

私達自身も今までで 1 番いいものが出来たなと思えました。 3 年生が抜けた今

少しでもコーラス部に興味を持ってくれた人が増えていると嬉しいです。 

バトン部  

定期戦を終えてから毎日必死に練習を重ねてきました。家に帰っては個人で自身の踊りを振り返って踊

り直し、部活動の時間では全員で揃える練習を行っていました。当日、皆緊張していましたが今回で引

退される先輩方に良い気持ちで終えて頂けるよう全力を出して踊り切りました。私たちもとても楽しく

踊れたので素敵な思い出になりました！ 

ギター部  

大勢のお客さんの前で演奏をするのは、やっぱり緊張しました。で

すが、演奏が終わってから拍手が体育館に響いた時はとても感動

しました。来年私たちは 3 年生となり、最後の舞台となります。

ここから 1 年間、一生懸命仲間と頑張っていきます。 

美術部  

今年の展示会は個人作品のみならず、部員揃って共同作品も行いまし

た。共同作品はゴッホの代表作『星月夜』のドット絵なのですが、制作

時間の確保があまりできず苦戦しました。なので何とかギリギリ間に合

い完成した時は物凄い達成感を覚えました。そして、その作品に興味を

持ち展示会に並ぶ人たちが去年と比べて増えたので嬉しかった。 

山岳部  

私達山岳部は、クライミング体験をしました。

準備では、部員皆で初心者の方でも登れるよ

うなルートを協力して作りました。当日には、

私が思っていたよりもずっと多くの人に来て

いただき、すごくうれしかったです。自分の

アドバイスでお客さんが登ることができた

り、「楽しかった。ありがとう。」と言っても

らえたりして、心が温かくなりました。とて

も大変だったけれど、楽しんでもらえたし、

自分自身も楽しめたので来年も山岳部らしい

文化祭ができるようにがんばりたいです。 

華道部  

準備では机と花器を運びました。机も見やすいように並べられたし、ハ

サミや剣山等の他の道具もちゃんと準備できました。文化祭当日は、先

生から花を頂いて生け展示しました。人数が多かったので時間がかかり

ましたがいつもと違う花器で生けた花はいつもより豪華できれいでし

た。来年も同じようにきれいな花を生けたいと思いました。 


